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В Сосьве 
выбрали  
нового главу 
городского 
округа

В Сосьве 6 августа прошло 
очередное заседание 
думы городского 
округа. Депутаты 
выбрали нового главу 
муниципалитета – Марию 
ВИХАРЕВУ. Сейчас она 
является руководителем 
департамента технического 
сопровождения 
АО «Водоканал 
Свердловской 
области». Инаугурация 
запланирована 
на 15 августа.

Марии Вихаревой 
38 лет, за ее плечами опыт 
работы в системе ЖКХ более 
12 лет. Она имеет высшее 
техническое образование 
и завершает магистратуру 
по специальности 
«Государственное 
и муниципальное 
управление».

– Конкурсной комиссией 
были допущены все 
кандидаты к голосованию 
в думу. По итогам 
голосования дума избрала 
Вихареву Марию Дмитриевну 
единогласным решением. 
И я с этой позицией 
тоже согласен, потому 
что Мария Дмитриевна, 
по моему мнению, 
имеет хороший опыт как 
технический специалист 
в области инженерной 
инфраструктуры 
и имеет представление 
по коммунальной 
инфраструктуре Сосьвы, 
так как занималась этими 
вопросами в момент ЧС 
в 2023 году, когда был 
пожар и требовалось 
восстанавливать сети 
водоснабжения, – 
рассказал управляющий 
администрацией Северного 
управленческого округа 
Александр Вервейн. Он был 
включен в состав конкурсной 
комиссии по отбору 
кандидатур на должность 
главы Сосьвинского 
городского округа.

Отметим, что на пост 
главы претендовало четыре 
человека: и. о. главы Сосьвы 
Юрий Колесниченко, 
общественник из Серова 
Александр Столбов, 
вахтовик Александр Тюллин 
и руководитель департамента 
технического сопровождения 
АО «Водоканал Свердловской 
области» жительница 
Екатеринбурга Мария 
Вихарева.

Напомним, что 
в октябре прошлого года 
депутаты Сосьвинского 
городского округа избрали 
главой экс-управляющего 
администрацией Северного 
управленческого округа 
Евгения Преина. Он ушел 
в отставку по собственному 
желанию в апреле 
этого года.

Слияние традиций 
и современных тенденций
Кутюрье из Узбекистана привезет на Международную неделю моды  
в Екатеринбург коллекцию золотого шитья

Михаил БАТУРИН

На Международной неделе 
моды UF LAB, которая 
пройдет в Екатеринбурге 
с 19 по 23 августа, узбекская 
дизайнер Дильноза 
УМИРЗАКОВА (бренд 
Anor Couture) представит 
свою коллекцию 
«Золотые воспоминания». 
Это уникальные 
изделия в национальном 
стиле, изготовленные 
с использованием древней 
золотошвейной техники 
«зардузи». Коллекция 
частично презентовалась 
в Вашингтоне, но большая 
ее часть изготавливается 
специально для показа 
в Екатеринбурге.

Международная неделя 
моды UF LAB – часть проекта 
U’FASHION, направленного на 
повышение инвестиционной 
привлекательности Свердлов-
ской области, развитие и мас-
штабирование дизайнеров ре-
гиона, продвижение отече-
ственных брендов. Идея про-
екта принадлежит губернатору 
Свердловской области Евгению 
Куйвашеву.

Узбекский бренд будет 
впервые представлен в столи-
це Среднего Урала, с подобным 
проектом в России Anor Couture 
ранее не сотрудничали. 

–  Неделя моды UF LAB – это 
международное событие. В по-
казах, которые пройдут 19 и 
20  августа в Музейном ком-
плексе в Верхней Пышме и Ель-
цин Центре, примут участие 
8  зарубежных дизайнеров из 

Белоруссии, Казахстана, Узбе-
кистана и ЮАР. Для участия в 
закупочных сессиях и встре-
чах с дизайнерами к нам едут 
байеры со всей России, Казах-
стана, Узбекистана, Белорус-
сии, Франции, Испании. Мы ра-

ды представить гостям наши 
уральские бренды и приложим 
все усилия, чтобы закрепить за 
Екатеринбургом статус модной 
столицы России, – сказал заме-
ститель губернатора Свердлов-
ской области Дмитрий Ионин.

Anor Couture – люксовый 
бренд, в его «ДНК» сливаются уз-
бекские традиции и современ-
ные тенденции: роскошь нату-
ральных тканей и ручной рабо-
ты, внимание к мелочам и экс-
клюзивности. Среди поклон-
ниц Anor Couture звезда кино 
Узбекистана  Юлдуз Раджабова, 
а также внучка экс-президента 
Узбекистана Ислама Каримова 
Марьям Тилляева. Однако офи-
циальная история бренда нача-
лась с аренды подвального по-
мещения на одну швейную ма-
шинку на ташкентском рынке 
тканей. С первой же коллекцией 
бренд вышел на Style  Uz  – Таш-
кентскую неделю моды – и  за-
воевал большой успех. К настоя-
щему моменту в активе у бренда 
более ста показов, половина из 
которых – на площадках Евро-
пы, Арабских Эмиратов и США.

– В последнее время машин-
ный труд вытесняет ручную ра-
боту. Уникальные ручные тех-
ники начинают вымирать. На-
ша цель – не просто возродить, 
но и популяризировать руч-
ную технику золотошвейни-
ков, показать ее актуальность, 
носибельность, – подчеркивает 
Дильноза Умирзакова.

Коллекция «Золотые воспо-
минания», которая будет пред-
ставлена в Екатеринбурге, вдох-
новлена древним декоратив-
но-прикладным искусством 
«зардузи» – вышивка золоты-
ми нитями, которую чаще всего 
можно наблюдать в самарканд-
ских и бухарских нарядах. На 
изготовление одного изделия в 
этой технике уходит от полуго-
да до года. 

На изготовление одного изделия этого бренда уходит до года. Большая часть 
модной коллекции создается специально для показа в Екатеринбурге
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Коллектив является церемо-
ниальным оркестром почетно-
го караула, а также хедлайнером 
многих мероприятий Свердлов-
ской области и других регионов. 
«Областная газета» пообщалась 
с дирижером и  бессменным ху-
дожественным руководителем 
оркестра Александром Павло-
вым и узнала, что значит для му-
зыкантов новый статус. 

– Александр Витальевич, 
ваш коллектив первым удосто-
ен столь высокого статуса, что 
чувствуете по этому поводу?

– Я очень рад, что губернатор 
Евгений Куйвашев оценил на-
шу работу, и мы благодарны ми-
нистерству культуры Свердлов-
ской области за получение тако-
го значимого статуса. 

– Что дает этот статус?
– Мы пока еще не знаем, на-

деюсь, что у нас приятные ми-
нуты еще впереди (улыбается). 
Но любой статус заставляет че-
ловека лучше работать, внима-
тельно следить за своим раз-
витием, повышать профессио-
нальный уровень, это есте-
ственно. 

– То есть уже чувствуете от-
ветственность?

– Конечно, я думаю, любой 
умный человек, когда государ-
ство подобным образом оце-
нивает его заслуги, должен по-
нимать, что это всего-навсе-
го некий аванс за его дальней-
шую работу. Поэтому мы это 
расцениваем как аванс, наде-
емся, что своей будущей рабо-
той оправдаем оказанное нам 
доверие. 

– Можно сказать, что теперь 
коллектив буквально стано-
вится лицом Свердловской об-
ласти.

– Мы бы очень этого хотели, 
мы к этому стремились и наде-
емся, что таким лицом в орке-
стровой области действитель-
но станем. Мы продолжим от-
ветственно работать, а если на 
нас будут возложены большие 
задачи презентовать регион на 
уровне страны, мы с удоволь-
ствием будем это делать, по-
тому что коллектив готов к ис-
полнению любых задач. 

– Вы участвуете во множе-
стве значимых мероприятий 
области, и как раз в этом го-
ду уже представляли регион  
на выставке «Россия» в Мо-
скве...

– Это так, и это большая 

честь. И впереди у нас еще мно-
го важных мероприятий – в ре-
гионе и не только. На этой неде-
ле начнется серия фестивалей 
духовых оркестров, где я орга-
низатор, художественный ру-
ководитель. Например, в следу-
ющие выходные это будет День 
города Екатеринбурга, в кон-
це августа – фестиваль, посвя-
щенный 450-летию Уфы. В на-
чале сентября пройдет фести-
валь в честь Дня города Сама-
ры, тут уже худ рук не я, а мой 
младший товарищ из Сама-
ры Сергей Рыбин, но опять же 
«Уралбэнд» – хедлайнер. В об-
щем, сейчас у нас месяц фести-
валей, так что все время что-то 
происходит, участвовать в по-
добных мероприятиях  – еще 
одна наша задача.

Первый губернаторский
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